

Wenn nun ein Bewerber auf Sie zukäme, auf welche wichtigen Punkte betreffend des zukünftigen Arbeitgebers (Personalentwicklung, Betriebsklima etc.) würden Sie ihn besonders aufmerksam machen dass er/sie darauf achten sollte?

Ich empfehle immer eine sorgfältige Abwägung aller Elemente einer geplanten Zusammenarbeit. Der „Fit“ zwischen eigener Person und dem zukünftigen beruflichen Umfeld ist entscheidend. Auch rate ich den Bewerbern/innen, nicht „kurzfristig“ zu denken, sondern immer eine langfristige Perspektive im Auge zu behalten. *Herr Dr. Knafl, ich danke Ihnen für das interessante Gespräch! Das Interview führte Frau Dipl.-Ing. Julia Soos*

Dr. Hubert Knafl (Vice President Human Resources ANDRITZ Gruppe)

Mai 1979 bis Oktober 1984: Simmering-Graz-Pauker AG als Personal-sachbearbeiter am Standort in Wien bzw. als Werks-personalleiter am Standort Graz

November 1984 bis August 1992: Metallwerk Plansee GmbH, Reutte in Tirol als Personalreferent
Seit September 1992: Andritz AG, Graz



Dr. Hubert Knafl
Vice President Human Resources ANDRITZ Gruppe

- Bis Dezember 2008: Leiter Human Resources der Andritz AG
- Seit Jänner 2009: Aktuelle Funktion als Vice President Group Human Resources.

LEUTE/KÖPFE



Industriewissenschaftliches Forum anlässlich des 70. Geburtstages von Prof. Josef W. Wohinz, am 06. Juni 2013, 16:00

Am 6. Juni 2013 findet das „Industriewissenschaftliche Forum“ in der Aula der Technischen Universität Graz statt.

Gefeiert wird dabei auch der 70. Geburtstag von Em. o. Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr.techn. Josef W. Wohinz.

Er war über 30 Jahre lang Vorstand des Instituts für Industriebetriebslehre und Innovationforschung und war ab 2005 Kurator am Institute of Production Science and Management, eines der Frank Stronach Institute an der Fakultät für Maschinenbau und Wirtschaftswissenschaften. Prof. Wohinz trug mit seiner jahrzehntelangen Arbeit wesentlich zur Entwicklung der Techno-Ökonomie an der TU Graz und in Österreich bei.

Im Oktober 2011 übergab er seine Lehrstühle an Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr.techn. Christian Ramsauer.

Die Veranstaltung startet um 16.00 Uhr. Neben dem derzeitigen Rektor der TU Graz, Harald Kainz, tragen ehemalige Mitarbeiter und Partner der Institute vor.